

学校だより

令和4年5月31日



山田っ子



No. 4

中学校区一貫教育校園
玉野市立山田小学校

山田小学校 学校教育目標

一人一人が自己を大切にし、ともに学び 明るくたくましく生きていく子の育成

プール学習に向けて！

今年度は、コロナの感染状況にもよりますが、現時点では、プール学習を実施予定です。プール開きを6月10日（金）

に行う予定です。その日に向けて、5月17日（火）に3～6年生が、一生懸命に、プール清掃をしてくださいました。久しぶりということもあって、かなり汚れていましたが、みんなががんばってくれたおかげで、大プールも小プールもプールサイドもトイレも、ピカピカになりました。これから、1・2年生もそうじを行う予定です。

プールでの学習は、2年間できていないので、本当に久しぶりで、楽しみにしている子も多いと思います。楽しく学習できるといいですね。

水着等の準備をお願いしましたが、プールにまた入れなくなる可能性があることも考慮して、準備していただくようお願いします。お家にあるものでかまいません。



新体力テスト実施



50m走やソフトボール投げ、反復横とび、長座体前屈、握力など全学年で測定しました。普段あまり測ることがない動きもありますが、全体的な体力・運動能力のバランスをみるのには、大切なものばかりです。少し練習したり鍛えたりすることで、ぐんとレベルアップすることも可能です。これ

からも、いろいろな運動をするときに役立つと思います。ご家庭でも少し意識してみてくださいるとありがたいです。



海事研修に行ってきました！



5月9日（月）に、5年生が海事研修に行ってきました。今年も日帰りでしたが、砂の芸術とカッター研修に取り組みました。

カッターは、初めはなかなかうまく進みませんでしたが、次第に気持ちがそろい、オールもそろい、進むスピードがどんどん上がっていきました。普段なかなかで

きない体験をして、「秩序・友情・実践」を渋川で学びました。学んだことを生かして、これからも山田小学校のリーダーとして、活躍してくれることでしょう。

